

Alcance á

# “LA OFRENDA”

## Inauguración del FERRO-CARRIL

### NOTICIAS TELEGRÁFICAS

Guatemala, 19 de Enero de 1908.

A JEFE POLÍTICO.

Recibido en Quezaltenango, á las 10 h. y 50 m. a. m.

Tengo el placer indecible de comunicar á Ud. que hoy á las 10 y 40 a. m. ha sido inaugurado felizmente el Ferro-Carril Interoceánico de Guatemala. Sírvase Ud. hacer publicar esta noticia gratísima, con la solemnidad que merece acontecimiento tan importante como trascendental. El Señor Presidente de la República, Licenciado Don Manuel Estrada Cabrera, al realizar la más elevada aspiración de los guatemaltecos, es en estos momentos objeto de las más entusiastas y justas ovaciones públicas.

¡Viva Guatemala! ¡Viva el Benemérito de la Patria!  
Mi más cumplida felicitación.

MÉNDEZ.

Exposición, 19 de Enero de 1908.

A JEFE POLÍTICO.

Recibido en Quezaltenango, á las 8 h. 55 m. p. m.

Nota culminante del acontecimiento de este día, fué la entrada del primer tren del Atlántico, en una de cuyas plataformas, venía el Señor Presidente de la República, Licenciado Don Manuel Estrada Cabrera, empuñando la hermosa Bandera guatemalteca, más de cincuenta mil personas aclamaban al Jefe de la Nación, y sus aplausos resonaron como las olas del mar.

Los trenes de gala de los ferro-carriles Central y Occidental, salieron á recibir al del Norte, y, al confundirse sus saludos con la resonante aclamación del pueblo, formaron la mayor ovación que se pueda hacer á un Gobernante ilustre. En el Salón de Honor de la Exposición Nacional, el Señor Presidente dió lectura al Manifiesto que dirige á sus conciudadanos, y la concurrencia enorme que lo rodeaba, le hizo objeto de una nueva aclamación verdaderamente estruendosa, la Exposición Nacional fué declarada abierta á continuación, por el Señor Estrada Cabrera, á quien los Representantes de las Naciones amigas dirigieron discursos de su congratulación más entusiasta. El público está unánime en que estas solemnidades no solo no tienen precedente en Guatemala sino que revisten la más alta importancia; el éxito del día de hoy es tan grande como la obra realizada por la energía del Benemérito Señor Estrada Cabrera. Publique estas noticias.

BARRIOS M.

MÉNDEZ.